

Rochefort

Le tourisme local soutenu par la Région

Suite à un appel à projets lancé par la Région Nouvelle-Aquitaine, la communauté d'agglomération de Rochefort va recevoir un soutien financier, pendant 5 ans, pour développer le tourisme.

La Région Nouvelle-Aquitaine a lancé un appel à projets pour venir en aide à des territoires spécifiques sur le tourisme pour une durée de cinq ans. En effet, depuis le 1^{er} janvier 2017, la loi NOTRe a prévu un transfert de la compétence "promotion du tourisme" aux intercommunalités. Après cet appel à projets, cinq territoires ont été choisis, Médoc Atlantique, le Pays Ruffécois, la Vallée Dordogne Corrèzienne, Blaye et la Communauté d'agglomération Rochefort Océan (CARO). Ce lundi 12 février s'est donc tenu le premier comité de pilotage entre la Région et la CARO, pour fixer les projets pour 2018.

200 000 euros pour 2018

"Quatre volets constituent cette alliance entre la CARO et la Région. Nous allons professionnaliser les personnels des offices de tourisme, développer une stratégie numérique, optimiser les ressources des offices et moderniser les bureaux d'information touristique", a expliqué Sandrine Derville, vice-présidente de la Région en charge du Tourisme, avant de poursuivre : "Nous devons aussi développer des outils nous permettant de collecter



Hervé Blanché, président de la CARO, Sandrine Derville, vice-présidente de la Région en charge du Tourisme et Sébastien Bourbigot, vice-président de la CARO en charge du Tourisme, ont animé le comité de pilotage.

plus de taxes de séjours, pour financer ensuite les projets". Tous les ans, un comité de pilotage sera formé pour évoquer les futurs projets, et définir une nouvelle enveloppe budgétaire. Pour 2018, la Région aide l'agglomération à hauteur de 200 000€ pour réaliser ses projets, qui sont nombreux. "La filière du thermalisme, le tourisme balnéaire, notamment sur Fouras et Port-des-Barques sont à prendre en compte.

Le nautisme, l'opération grand Site, et l'inclusion sociale sont au programme", a avancé Hervé Blanché, président de la CARO et maire de Rochefort. "L'inclusion sociale est primordiale pour accueillir de nouveaux visiteurs. Par l'accessibilité, c'est bien sûr pour être à disposition des personnes à mobilité réduite, mais cela concerne aussi les personnes âgées et les familles avec poussettes, qui sont des visiteurs potentiels", poursuit-il.

Mais le plus gros projet de l'année, c'est la modernisation de l'office de tourisme de Fouras, pour améliorer l'accueil des touristes, avec "un budget loin d'être anecdotique pour un projet ambitieux", a souligné Sébastien Bourbigot, vice-président de la CARO. "Nous ferons le point dans un an, mais je suis certaine que les projets seront en bonne voie", a conclu Sandrine Derville.

Julie Chapeau

Sortir de la dépendance

Le Centre de soins d'accompagnement et de prévention peut vous aider dans votre dépendance.



Le Docteur Eliane Blanche-Barbat, devant le CSAPA.

Être dépendant ou subir la dépendance d'un tiers peut se relever destructeur. Pouvoir en parler et poser des mots sur la souffrance subie où provoquée peut être une véritable thérapie et un bienfait. Le Centre de Soins, d'Accompagnement et de Prévention (CSAPA) du Centre Hospitalier de Rochefort en est parfaitement conscient.

Jeu 8 février, il a organisé une journée portes ouvertes pour permettre au public, aux partenaires médicaux et sociaux d'échanger sur le sujet. En difficultés ou en questionnements sur la conduite addictive, les personnes ont répondu à l'appel. À 14 heures, plus de 90 visiteurs s'étaient déjà présentés.

Une meilleure visibilité

Le Docteur Eliane Blanche-Barbat, responsable du centre explique que "nous souhaitons une meilleure visibilité auprès des professionnels de santé ou des accompagnateurs sociaux, afin qu'ils puissent guider les personnes vers le centre. Depuis septembre, nous avons mis en place un accompagnement pour les jeunes, afin d'essayer de réduire les risques chez les 12 à 25 ans. Nous travaillons également avec les partenaires éducatifs qui sont bien souvent les premiers au courant d'une situation".

De l'information au conseil, de l'accompagnement individualisé ou familial, usagers, professionnels libéraux et hospitaliers, le CSAPA se tient à votre disposition.

Renseignements : 05 46 88 56 30.

Paul Hamy au musée Hèbre

Par sa prestation, le comédien a sublimé la pièce *Le Tigre bleu de l'Euphrate*.



Le jeu d'acteur de Paul Hamy lui confère une authenticité face aux plus grands du monde du cinéma ou du théâtre.

La valeur montante du cinéma français Paul Hamy était au Musée Hèbre. Celui qui a été nommé au César du meilleur espoir masculin en 2014 a provoqué une vive émotion chez les spectateurs venus assister à sa prestation du personnage d'Alexandre Le Grand.

Les 9 et 10 février, il a ressuscité le légendaire conquérant dans un monologue. C'est dans *Le Tigre bleu de l'Euphrate* de Laurent

Gaudé, mis en scène par Olivier Dhénin, que l'artiste a livré son âme.

Pour Olivier Dhénin "cette pièce est née du désir de travailler avec Paul. C'est avant tout un acteur de cinéma, à la parole brève, au corps mouvant qui se déploie charnellement dans le silence, le lyrisme et la poésie des choses. La pièce de Laurent Gaudé lui a permis d'aller plus loin dans le langage et le drame".

S. L.

Communiqués

► Prolongation exposition "Radiographie d'une maison"

Rencontrant un grand succès, l'exposition "Radiographie d'une maison" est prolongée jusqu'au 26 mai. Depuis le 1^{er} février, le Musée Hèbre a adopté de nouveaux horaires : 10 heures - 12h30 et 14 heures - 18 heures, du mardi au samedi.

Tarifs : Entrée du musée : Plein : 4€ / Réduit : 2,50€ - Entrée du musée + visite guidée Loti 3D : Plein : 8€ / Réduit : 5€. Tarif réduit : Rochefortais, carte privilège, familles nombreuses, curistes, étudiants, demandeurs d'emploi, personnes handicapées sur présentation d'un justificatif, titulaires d'une carte ou d'un abonnement TER, partenaires culturels. Renseignements : 05 46 82 91 60.

► Collecte de sang

Saint-Agnant : lundi 19 février, de 15h30 à 19h, salle des fêtes, 76 avenue C. de Gaulle.

► Pôle Nature de la réserve de Moëze-Diéron

St-Froult - Tour d'horizon de la réserve naturelle - Dimanche 27 février. Pendant cette balade d'une heure sur les sentiers de la réserve, les promeneurs ont l'occasion de découvrir un polder sculpté par la main des hommes et adopté par la nature sauvage. Cette visite se termine par la projection d'un petit film en salle. RV à 14h à la Ferme de Plaisance/Sortie accessible aux personnes en situation de handicap. Sur inscrip. 07 68 24 70 23.

► Ateliers pour enfants

Mardi 20 février à 10h : Création d'un attrape rêve de la mer ! Réserve aux 7-12 ans - Mercredi 21 février à 10h30 : Tirelire tortue ! Avec différents matériaux réalisez votre propre tirelire en forme de tortue ! Réserve aux 4-6 ans - Jeudi 22 février à 10 heures : Tableau naturel ! Réalisez un tableau en relief à suspendre avec différentes matières naturelles. Réserve aux 7-12 ans - Mardi 27 février à 10 heures : Les petits recycleurs ! Utilisez votre créativité pour faire d'une poche ostréicole une véritable oeuvre d'art ! Réserve aux 7-12 ans

Écomusée à Port-des-Barques - Sur réservation : 05 46 84 19 19 - 06 52 92 66 24. Tarif : 5€.

Votre communiqué dans cette page info@le-littoral.com

Votre Journal

Pour contacter la rédaction redaction@le-littoral.com 05 46 85 15 42

Journaliste Damien Lê Thanh Port. 06 31 89 06 85

Correspondants locaux de presse secteur Pays rochefortais

Sylvie Legrand sylviedesresurtadour@gmail.com 06 19 22 07 11

Agnès Giraudeau agnes.giraudeau@gmail.com 06 20 87 45 20